

(R4. 10. 15・16)

庄内森とみどりのフェスティバル (鶴岡)

令和4年10月15・16日鶴岡市小真木原公園にて「つるおか大産業まつり」と「庄内森とみどりのフェスティバル2022」(鶴岡会場)が3年振りに開催され、当センターも総合体育館内にてブースを開設しました。しおり作り・缶バッチ・木工クラフトの各コーナーの実施と朝日山地生態系保護地域の概要及び当センターの活動を紹介する展示コーナーを設けました。



3年振りの開催とあり、フェスティバル開始時間から、多くの親子連れが次々と木工クラフトを始め来ていただきました。
例年来ていただいている方は、慣れた手つきで松ぼっくりやドングリを使った作品が出来上がります。
子供達も個性豊かな作品を作っていました。

3年振りの開会式

土日の2日間を通じて多くのブース来訪者があり待っている人も出るほどの大人気です。
コロナ禍の影響で、3年振りの開催でも多くの方にご来場いただき楽しい時間を過ごしていただきました。
来年は、コロナの影響が無く開催できることを祈念しながら、引き続き森林及び朝日山地の魅力について情報発信を続けていきます。



木工クラフト



しおり作り



姉妹都市から参加



展示



作品



缶バッチ